

ワタシがワタシをハッピーにする

パート②

先週から準備をスタートした『ヒミツのミッション』ですが、今回のヒミツのミッションの内容は『7月2日』がお誕生日である中野指導員(ケンタ)の『お誕生日会』を成功させることです！

27日(月)『プレゼント作りが時間かかるから1番早くにとりかかるうー!』と西メンバー。プレゼント担当として4年生の森らなちゃん・富田ゆらりちゃん・森本りおちゃんの3人を中心にプレゼント作りがスタート!『もっとこうした方がいいかな?』『みんなのもチェックしないと!』と1つ1つチェックをしていく姿が...

1年生メンバーも『絵があったほうがいいよな!』と元中だいき君。『ケンタの好きな色って何色かな?』と隅田かほちゃん。丁寧に作業を進める姿が印象的でした!

また『プログラム作り』を担当してくれているのは塩野かける君(5年)。『遊びチーム決め』を6年生の河原じんくろう君・三垣こうだい君の2人。上級生メンバーを中心に『お誕生日会』の成功に向けて進んでいる様子!

本番まであと少し! お誕生日会当日の様子は次回のほっとニュースにて紹介します! お楽しみに★

「特訓ごめいっ!」

ドッジボール編!

30日(木)の出来事。来週に予定されている『ケンタお誕生日会』での遊びが『ドッジボール』ということもあり『私、ドッジボール苦手だから、今日練習したい!』と指導員へ声をかけてくれた月原さくらちゃん(2年)。

お誕生日会に向け、苦手な『ドッジボール』を克服するために『特訓』をすることに!

さくらちゃんの提案もあり『苦手な人は特訓しよう!』と指導員から声をかけると『私もやる!』『オレも久しぶりだから特訓しとこー!』と意気込む西メンバーの姿が!

さっそく公園に到着すると、みんなが苦手な『キャッチ』の練習をスタート。『ちよっとタイミング分かったかも!』とさくらちゃん。少しずつボールに慣れる様子が見られました!

その後も、全員参加で指導員からのボールを『1〜10段階』にボールのスピードを分けて、公園時間ギリギリまで特訓を続けた公園メンバー。

久しぶりのドッジボールの『特訓』で感覚を掴んだ様子!

『お誕生日会』のドッジボールも全力で楽しもう!

バリケード作ろう!

室内遊びの場面で

30日(木)の出来事。室内遊びで使っていた『おはじき』が割れてしまい、指導員が片付けをしようとしていると『バリケード作るうー!』と田尻やすみち君(3年)。「危ないから上に紙おくよー!』と友野はるちが君(1年)。

指導員が片付けをする際に、危なくないよう『バリケード』を作ってくれる姿が...! 2人のおかげで安全に片付けを行うことができました。2人ともありがとう!



ベストおぼるノート

6月編

6月のベストおぼるノートを発表します!

- 1年 檀上はるたけ
- 2年 秋永なお・宮内さよ・檀上ゆり
- 3年 平山ちなつ
- 4年 河原こうしろう・森本りお
- 5年 秋永みか
- 6年 河原じんくろう

今回は9名のメンバーが受賞されました。ベストおぼるノート賞として、豪華な『景品』をGETです! おめでとう★

お誕生日会に向けて…



7月4日（月）に開催される
「ケンタお誕生日会」に向けて
準備を進める西メンバー！
どんなお誕生日会になるのか乞うご期待！

保護者さまから



水川たけと君（2年）のお家からお菓子を
友野はるちか君（1年）のお家から
熱中症対策グッズを
ご提供いただきました！

ぱるノート紹介

今日 なかせんどう公園 で ドッジボール
の れんしゅう を した。

たんじょうびかい も した。たんじょうびかい
は うれしかった。

2年 朝井 ようた

⇒今月がお誕生日だったようた君！ホームでもお祝いしまし
た！お誕生日おめでとう！

今日 宿題 が 多くて 大変だった。

6月のおたんじょうび会が あって な
ぞなぞ1問 せいかい できて うれしかった。
公園で キャッチボール を ヒーロー と
公園に いったメンバー でした。強さが
1～10 まで あって。6のボール が キャ
ッチ できて うれしかった。

3年 平山 ちなつ

⇒お誕生日会でクイズに正解することができたちなつちゃん。
公園での「特訓」でもしっかりとボールをキャッチ
することができました★

AMIホームページ&Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームペ
ージ&Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

（こちらからfacebookにもアクセスできます。）

お知らせ

●4日（月）は記事でも紹介した「ケンタお誕生日会」を
16:30～17:30で予定しています。習い事など変更
がある場合はスタッフまでお伝えいただけますよう、よ
ろしくお願いします。

●気温の高い日が続いております。学校やご家庭で熱
中症の症状などがあつた場合にも、ホームでの生活を
安全にするため、必ずスタッフへお伝えいただけますよ
う、よろしくお願いいたします。